SPORTS

03/01/23

12

ARCINFO www.arcinfo.ch

COURSE À PIED

Victoire de Julia Fatton

Julia Fatton a conclu 2022 avec une nouvelle performance de choix. La Vallonnière a remporté une course de 6 heures sur la montagne du Hard, près de Liestal (Bâle-Campagne). Elle a couru un total de 63,78 km. Pour sa part, Christian Fatton a réalisé la deuxième meilleure performance masculine, avec 62,66 km. *COMM* FCH

Courrier du Val-de-Travers HEBDO

COURSE PIED

Quatrième cahier
Jeudi 12 janvier 2023 **page 13**



Un nouvel an au «p'tit trot »

Le 31 décembre, il y a ceux qui mettent le champagne au frais et il y a le couple Fatton, qui part pour 6 heures de course d'endurance. C'est sur la montagne du Hard, près de Liestal, que Julia et Christian Fatton ont donc passé leurs dernières heures de 2022. Pour lui, cela constituait une nouvelle opportunité d'évaluer comment se porte la cicatrice, sous son pied gauche qu'il a opéré le 31 mai dernier.

Julia 2°, Christian pas loin derrière

De ce côté-là, le bilan d'aprèscourse est plutôt bon. « Ça s'est mieux passé que les dernières sor-

ties », rapporte le Néraoui. « En grande partie grâce aux soins apportés à ma cicatrice avant le départ, et au fait d'avoir trempé mon pied dans de l'eau, chaque fois que je bouclais un tour de 3.2 kilomètres. J'ai commencé à faire trempette au septième tour et j'ai ainsi évité de trop souffrir de brûlure sous le point d'appui.» Petit à petit, Christian trouve donc des solutions, tant mieux. Et sportivement, ça paie! Il a totalisé 62.66 kilomètres en six heures de course, soit le 3e rang du classement général. Julia a, quant à elle, cumulé 63.78 bornes. C'est le deuxième meilleur ratio de cette compétition remportée par le Parisien Ray Qi. Le Français, d'origine asiatique, a

enquillé 70.3 kilomètres. Tout ça valait bien une petite coupe. De champagne?



Les trois premières dames et les trois meilleurs hommes du jour. Avec Julia et Christian Fatton (2^e et 3^e depuis la droite).